

**A N F R A G E** von Ernst Meyer (SVP, Andelfingen) und Hansjörg Schmid (SVP, Dinhard)  
betreffend Projektwettbewerb bei der Fachstelle für Integration

---

In den vergangenen Tagen wurde von der Fachstelle für Integration des Kantons Zürich allen Gemeinden und interessierten Kreisen eine Ausschreibung eines Projektwettbewerbes für Integration zugestellt.

In diesem Zusammenhang stellen wir dem Regierungsrat folgende Fragen und bitten ihn diese zu beantworten:

1. Wie viele Stellenprozente beansprucht die Kantonale Fachstelle für Integration des Kantons Zürich und auf wie viele Personen sind diese verteilt?
2. Wie viele Personen sind mit diesem Projektwettbewerb und deren Auswertung beschäftigt?
3. Wie wird die Erfolgskontrolle solcher mitfinanzierten Projekten sichergestellt?
4. Wie gross ist der finanzielle Aufwand bei dieser Fachstelle, aufgelistet auf die vergangenen zehn Jahre?
5. Wie gross ist die gesamt Summe der Beiträge, die vorgesehen sind für die eingereichten Projekte?
6. Gibt es Richtzahlen, die die Aufwendungen der Fachstelle für Integration im Verhältnis zu anderen Kantonen zeigen?
7. Welche Kantone führen keine solche Fachstelle in ihrer Verwaltung?
8. Wie gross war im Budget 2003 und 2004 das Sparpotential?
9. Wird im Ausland gegenüber Schweizern ein gleichwertiger Massstab in der Integration gesetzt?
10. Was hätte eine Abschaffung einer solchen Fachstelle für Folgen?